

Action humanitaire

Le NAC a décidé de soutenir une action humanitaire organisée par nos amis "les coureurs célestes" dans le pays Dogon (Mali). Les coureurs célestes (Alain Charlier entre autres) récoltent de l'argent pour financer la création d'une installation de pasteurisation du lait dans un village malien. Le NAC a décidé de verser 1 euro par coureur affilié, soit donc une somme de 150 euros, à cette chaleureuse entreprise. Nous sommes certains que nos fonds arriveront à bon port. Amis naqués, chacun d'entre nous a un peu participé à cette bonne action.

Réaction de Bernard GODON, des coureurs célestes (20/11):

*"Salut les amis,
Votre soutien nous fait un immense plaisir; soyez certain que votre contribution sera bien utilisée. Un moyen de s'en assurer serait d'envoyer un de vos membres au mali (yves, serge ou un autre courageux) mais attention, on n'en revient pas avec la même âme!!!*

Si ce n'est pas le cas, je vous explique comment j'ai procédé pour le financement du projet par rapport à la course. J'ai deux numéros de compte: un pour la nocturne qui se trouve sur le folder pour les inscriptions et un autre directement chez Iron organisation sur lequel on verse les plus gros sponsors. Comme le premier compte est déjà quasi suffisant pour l'organisation de la course, vous pouvez verser le montant sur le second et les maliens bénéficieront de votre effort directement cette année. Si le versement est déjà fait, pas de souci, je me charge du transfert.

Encore un grand merci et vivement dimanche!!"